

Mittwochs-Impuls, 27. November 2024

Spuren entdecken



Intel_free_press_cc-by_flickr_pfarrbriefservice.jpg

Gedanken zur Hoffnung haben uns durch den November getragen. In wenigen Tagen beginnt der Advent. Wagen wir es immer wieder neu hoffnungsvolle Spuren auf dem Weg zu Weihnachten hin zu entdecken.

„Hoffnung ist eine Herausforderin. Und eine Lebensretterin. Ein „da kann man ja doch nichts machen“ findet sie blöd. Sich einer Situation einfach nur ergeben, findet sie genauso schrecklich.

Sie glaubt an das scheinbar Unmögliche und treibt dazu an, die Hände nicht in den Schoß zu legen.

Hoffnung ist adventlich. Sie weiß, dass nichts beim Alten bleiben, aber dennoch alles gut wird. Sie kann mehr sehen als das, was vor einem liegt.

Sie hat viele Geschichten zu erzählen, und jede Geschichte lässt sie größer werden. In jeder noch so großen Dunkelheit hinterlässt sie Spuren. Und wer die Hoffnung nicht loslässt, kann sie entdecken.“

Andrea Wilke, In: Pfarrbriefservice.de

Helena Doetsch